

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLI.—Número 12.653

Lunes, 30 de Junio de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

Gran victoria de las tropas alemanas en el Este

Millares de aviones y tanques destruidos, más de 40.000 prisioneros y dos cuerpos de Ejército y muchas divisiones copadas

GUERRA CONTRA LA BARBARIE SOVIETICA

SIETE DIAS DE BATALLA

Ayer fueron publicados los comunicados del alto mando alemán, correspondientes a los siete días transcurridos desde que se inició en el Este la ofensiva contra la Unión Soviética. En ellos, el lector que esté acostumbrado a seguir la marcha de la guerra por la situación de las fuerzas y por la ocupación o embolsamiento de ciudades y regiones, no saciará, seguramente, su natural ansiedad, puesto que el mando germano no ha considerado conveniente llevar nombres propios a sus partes. Pero si el lector, en antecedentes del desgaste sufrido por las fuerzas aéreas y terrestres de los soviets hace algunas consideraciones, podrá comprender con facilidad la magnitud de la catástrofe sufrida por la R. S. S. en la primera semana de combates y precisamente en los territorios donde todo estaba preparado para atacar o para resistir si hubiese tenido tiempo para desatar la alevosa ofensiva que proyectaba y ésta no hubiera dado los resultados apetecidos. Más de 40.000 prisioneros. Dos Cuerpos de Ejército cercados, que tendrán que rendirse o serán aniquilados en caso contrario. 4.107 aviones destruidos en el suelo o derribados en combates y por la C. A. 600 cañones capturados. Ingentes cantidades de municiones, piezas antitanques y antiaéreas, fusiles, automóviles, camiones, etc. Es, ni más ni menos, el material correspondiente a un Ejército de una gran fuerza.

Aparte la gran penetración alemana, sobre todo en la parte central del frente, la obra de aniquilamiento realizada por los alemanes es tan formidable que no faltará quien se muestre escéptico puesto que aquella parece imposible. Pero estamos acostumbrados a la veracidad de los comunicados de Reich, y siempre que hayamos de enjuiciarlos debemos pensar que hay que más, bastante más de lo que en ellos se revela. El territorio de la antigua Polonia ocupado por los soviets, es, según parece, la zona donde la penetración alemana ha adquirido mayor profundidad, hasta el punto de que se considera probable que haya sido rebasado por las tropas procedentes de los países del Báltico y del suelo polaco que han penetrado en la Rusia Blanca y se encuentran ante su capital, Minsk, que ésta no está ocupada ya.

La aviación del Reich ha vuelto a desempeñar un papel decisivo en la primera fase de esta guerra. Ella ha diezmando a la aviación adversaria, ha destruido las comunicaciones en el campo del adversario y ha desarticulado, por consiguiente, al ejército rojo. Simultáneamente, las divisiones motorizadas alemanas han afrontado a las unidades soviéticas de la misma clase, sobre las cuales los germanos han tenido una victoria rotunda a pesar de los rojos han hecho entrar en acción sus super-tanques de 56 toneladas, verdaderas fortalezas móviles.

Como se prevía, la táctica de la línea y de la tenaza ha tenido una nueva y espléndida manifestación en esta fase de la guerra. En una de las zonas que han quedado aprisionados dos cuerpos de Ejército. A ello se debe atribuir la captura de más de 40.000 soldados. Y se adivinan otras muchas obras de la misma naturaleza pero con consecuencias infinitamente mayores.

Puede decirse que la primera fase de la batalla se ha decidido a favor de Alemania. Desprovisto el ejército de los formidables elementos de los más arriba; desarticulado en esta parte; arrojado de las zonas por dotadas de comunicaciones y sensas, debe atender con apresuramiento a reorganizarse y a constituir la segunda línea defensiva que en todo alguno podrá ser ya de la conciencia de la que ha sido destruida. Los Ejércitos del Reich y los de sus aliados sabrán sacar las consecuencias de tan brillantes y fulminantes éxitos, por lo cual nos encontramos ante jornadas de mayor emoción que las de la última semana, puesto que en seguida nos enfrentaremos con la geografía desenfrenada de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas.

El día 27 de Junio de 1941.—El gobernador civil.

Ayer se impuso el hábito a los novicios de la ORDEN JERONIMA

Para asistir a la solemne ceremonia llegaron el Nuncio de Su Santidad y el ministro de Educación Nacional

Segovia tributó un triunfal recibimiento a dichas personalidades

Ayer se celebró en el monasterio de El Parral una solemne ceremonia religiosa en la que tomaron el hábito los nuevos novicios de la Orden Jeronima. Para asistir a la misma llegaron a nuestra ciudad el eminentísimo señor Nuncio de S. S. en España y el excelentísimo señor ministro de Educación Nacional.

A las diez y media comenzaron a llegar al palacio Episcopal las autoridades civiles, militares, eclesiásticas y jerárquicas del Movimiento. Allí vimos al excelentísimo señor gobernador civil, excelentísimo señor gobernador militar, alcalde, presidente de la Diputación, director de la Academia de Artillería, Ilmo. Sr. presidente de la Audiencia, Ilmo. Sr. fiscal, ilustrísimo señor delegado de Hacienda, secretario particular del jefe provincial del Movimiento y otras autoridades que sentimos no recordar.

A la misma hora se congregaban en el patio de entrada del palacio Episcopal, la Junta Diocesana y los Consejos Diocesanos de las cuatro ramas de Acción Católica con un gran número de asociados. Una gran cantidad de público se situó en la plaza de San Esteban esperando la llegada del ilustre representante de la Santa Sede en España.

Llega el Nuncio de Su Santidad. Próximamente a las once menos cuarto llegó al lugar indicado el eminentísimo Nuncio de Su Santidad. La presencia del ilustre prelado fue acogida con una calurosa ovación y vivas al Santo Padre y a la España católica. Al pie de la escalera principal le recibió el prelado diocesano quien hizo la presentación de las autoridades. Mientras tanto, los socios de Acción Católica entonaron los Himnos de las Juventudes.

Ante las ovaciones y entusiasmo del público allí reunido, el señor Nuncio hubo de asomarse a un balcón del patio de entrada, reproduciéndose en este momento las clamorosas ovaciones y vivas entusiastas. El ilustre representante de la Santa Sede, visiblemente emocionado por el cariñoso recibimiento, contestaba a

las muestras de entusiasmo dando la bendición a los allí reunidos. Seguidamente, el señor Nuncio, nuestro prelado y las autoridades pasaron a las habitaciones de palacio, donde el ilustre visitante descansó breves momentos. Mientras tanto el público esperaba en el patio principal y en la plaza de San Esteban la salida del señor Nuncio para tributarle nuevas pruebas de adhesión y respeto.

El señor Nuncio visita la Catedral. Poco después el señor Nuncio con el prelado diocesano y autoridades abandonaron el palacio Episcopal, dirigiéndose a pie a la Santa Iglesia Catedral. El público acogió de nuevo su presencia con entusiastas ovaciones y vivas pugnando por acercarse a besar el anillo pastoral del ilustre visitante. Después se formó espontánea manifestación que acompañó al señor Nuncio a su paso por nuestras calles. Durante todo el trayecto se reprodujeron las muestras de cariño que se hicieron entusiastas en la Plaza Mayor donde las ovaciones fueron clamorosas, dando así Segovia muestras bien palpables de sus profundos sentimientos religiosos.

En el Alcázar. Seguidamente la comitiva se dirigió al Alcázar, donde también se había estacionado el público en gran número, renovándose los aplausos. El señor Nuncio, acompañado de las autoridades, visitó detenidamente

Ayer tuvo lugar la tradicional visita a nuestra ciudad organizada por el Centro Segoviano

Más de 300 excursionistas de Madrid y Valladolid pasaron el día entre nosotros

Como estaba anunciado, ayer tuvo lugar la tradicional excursión que, con la denominación de «El día de Segovia», organiza todos los años el Centro Segoviano de Madrid, y a la que se unen nuestros paisanos residentes en Valladolid. Los excursionistas, en número de más de 300, llegaron a nuestra ciudad en el tren de las diez y media de la mañana, siendo recibidos en la estación por el señor vicepresidente de la Diputación provincial y varios señores concejales. Las primeras autoridades no pudieron acudir, según costumbre, por estar a esa misma hora esperando al Nuncio de Su Santidad en España.

Desde la estación, llevando al frente la bandera del Centro Segoviano y la banda de música de la Residencia provincial, los excursionistas se dirigieron a pie hasta la plaza de Franco, siendo recibidos a la puerta de las Casas Consistoriales por varios señores concejales. Momentos después llegaron el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, el alcalde de la ciudad y el secretario particular del jefe provincial del Movimiento.

Acto seguido la bandera del Centro Segoviano fue colocada en el balcón central del Ayuntamiento y los excursionistas pasaron al salón de sesiones, donde, después de las presentaciones y saludos de ritual, fueron obsequiados con un vino de honor. A las dos de la tarde muchos excursionistas, con las representaciones de las autoridades, almorzaron en uno de los hoteles de la ciudad. Otros lo hicieron en nuestros pintorescos alrededores.

La tarde fue dedicada a visitar los monumentos de la ciudad, no faltando la obligada visita al Santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla, donde nuestros paisanos oraron ante la Santa Patrona de Segovia y su Tierra. A las siete de la tarde los excursionistas emprendieron el viaje de regreso, muy satisfechos de la jornada que pasaron entre nosotros y durante la cual recibieron muestras constantes de cariño por parte de autoridades y vecindario.

El Centro Segoviano de Madrid, con un patriotismo práctico que no es localismo ni particularismo malsano, ha llegado a este XII «Día de Segovia» venciendo a lo largo de años tumultuosos curvas tan peligrosas como la República, la etapa del Frente Popular y la guerra. En los quince o dieciséis años que han transcurrido entre esas doce fiestas segovianistas, han ocurrido en España tantas cosas, que parece imposible superarlas con esta sencilla—aunque profunda—demostración de hermandad y paisanaje.

Poco son tres lustros, mas cuando empezó a celebrarse el «Día de Segovia», España vivía bajo el signo de la Monarquía, y el paternal Gobierno, mal llamado dictadura, del glorioso marqués de Estella. Poco después la excursión anual de los segovianos a su patria chica se realizó durante el fugaz ensayo de restauración parlamentaria. Pasa otro año y la República es el régimen imperante, bajo cuya bandera extravagante y arbitraria deben desfilar los segovianos.

En aquel trágico verano de 1936 los romeros del paisanaje llegamos a la ciudad del Acueducto entre puños en alto y hoscas aptitudes marxistas. Transcurrida la gloriosa guerra de liberación, volvemos a la tierra solaz —ya dos veces—cobijados por la enseña rescatada de la España auténtica en la camaradería militante y gozosa de la Falange. El «Día de Segovia», que no es política, sino patria; que no es propaganda interesada, sino amor, ha sobrevivido a tres cambios de régimen y perdura con aires de victoria y aromas de poesía, porque trae consigo lo mejor de unos corazones que no olvidan la patria chica al modo separatista de los exclusivismos diferenciales, sino al estilo aglutinante de los buenos apóstoles; en la forma universal y misionera de su antecesor Pedrarias Dávila, cuando con los Pizarro, los Balboa y los Cortés, llevaba al otro mundo los nombres de esta Iberia fundadora y evangelista.

El «Día de Segovia» es ya una tradición, que sobrevive a los vaivenes de la política. Los hombres que hicieron esta tradición, como los que forjaron tantas otras, son unos operarios anónimos de la obra mejor de la Historia. JULIAN DE TORRESANO

"Nuestros hermanos"

Llama un ministro inglés a los soldados bolcheviques

Confusión entre las clases sociales inglesas

Nueva York, 30 (2 t.).—La venta de vodka en los bares elegantes del Wets-End, de Londres, ha aumentado en un 100 por 100 desde la semana pasada, según afirma la United Press. Las orquestas de baile han comenzado a ejecutar en sus programas la canción de los remeros del Volga, y ya no está prohibido por las convenciones sociales el llevar corbatas rojas. El «Daily Mirror» asegura a los soviets que Inglaterra no se compone íntegramente de banqueros burgueses y comerciantes que oprimen al proletariado. La United Press dice que estos síntomas regocujan a parte de la población británica, en tanto la otra parte se siente confundida. Los comunistas ingleses han pasado a calificar lo que antes denominaban guerra imperialista, como «guerra santa». Por otra parte, la Associated Press informa desde Londres que el ministro Dalton, al referirse al Ejército rojo, habló de «nuestros hermanos de armas».—Efe.

Estocolmo, 30 (2 t.).—El Gobierno sueco no tiene intención de tomar parte en la guerra ni de aceptar concesiones territoriales ni de dar bases a los beligerantes ni permitir a tropas extranjeras permanecer en territorio sueco—ha manifestado el ministro de Educación Nacional de Suecia—. Añadió que las peticiones que pudieran ser hechas a Suecia incluso en bien de Finlandia, serían unánimemente rechazadas si comprometían la soberanía de la nación sueca.—Efe.

Estocolmo, 30 (2 t.).—Los primeros voluntarios suecos han partido para Finlandia. Todavía no ha adoptado el Gobierno de Estocolmo una decisión respecto a los miembros del Ejército sueco que desean alistarse para combatir al bolcheviquismo, especialmente por lo que respecta a los oficiales.—Efe.

Berlín, 30 (2 t.).—Los periódicos berlineses de hoy publican muy destacadamente los comunicados especiales del alto mando y artículos de fondo con grandes títulos que dicen: «Europa está salvada». «La concentración de los Ejércitos soviéticos ha sido rota». «Victorioso avance de las armas alemanas en el Este». Los diarios dicen que era natural que se dejase al adversario durante el mayor tiempo posible en la duda sobre las intenciones militares del Reich.—Efe.

pléndida conservación del Santuario. A última hora de la tarde los ilustres visitantes emprendieron el viaje de regreso a Madrid, muy satisfechos de las horas que pasaron en nuestra ciudad.

En LENINGRADO y MOSCU. Millares de detenciones. Los ciudadanos soviéticos deberán entregar sus aparatos de radio al Gobierno. Nueva York, 29.—Comunican desde Moscú que los ciudadanos de la Unión Soviética deberán entregar, por orden de su Gobierno, los aparatos de radio, los de televisión y los gramófonos.—Efe.

Helsinki, 29.—Anoche, el Gobierno soviético ordenó millares de detenciones en Leningrado y Moscú.—Efe.

Ocupación de LEMBERG

Berlín, 30 (2 t.).—Lemberg ha sido ocupado hoy por las tropas alemanas. La bandera de guerra alemana ondea sobre la ciudad desde las cuatro y veinte de la madrugada, según comunica oficialmente el alto mando de las fuerzas armadas alemanas.—Efe. (Extensa información de la guerra en segunda plana.)

N. de la R.—Lemberg fué dos veces consecutivas escenario de violentas batallas durante la Gran Guerra. La primera entre rusos y austriacos, en Agosto y Septiembre de 1914. La segunda se desarrolló con motivo de la retirada rusa ante la ofensiva de Mackensen, en Mayo de 1915.

Es una importante ciudad del territorio polaco que ocuparon los soviets en 1939. Cuenta con unos 250.000 habitantes y se halla a escasa distancia de la frontera de Ucrania.

Impresión en NORTEAMERICA

Por los comunicados alemanes. Nueva York, 30 (2 t.).—Los comunicados del Cuartel general del Führer han producido impresión en Norteamérica y los periódicos señalan especialmente la importancia de las destrucciones de material soviético realizadas por el Ejército alemán, con lo cual Alemania se ha asegurado la supremacía en el Aire.

«New York Herald Tribune» procura disminuir con sus comentarios la importancia de los hechos.—Efe.

SUECIA

No tiene intención de tomar parte en la guerra. Pero ya han salido los primeros voluntarios.

Estocolmo, 30 (2 t.).—El Gobierno sueco no tiene intención de tomar parte en la guerra ni de aceptar concesiones territoriales ni de dar bases a los beligerantes ni permitir a tropas extranjeras permanecer en territorio sueco—ha manifestado el ministro de Educación Nacional de Suecia—. Añadió que las peticiones que pudieran ser hechas a Suecia incluso en bien de Finlandia, serían unánimemente rechazadas si comprometían la soberanía de la nación sueca.—Efe.

Estocolmo, 30 (2 t.).—Los primeros voluntarios suecos han partido para Finlandia. Todavía no ha adoptado el Gobierno de Estocolmo una decisión respecto a los miembros del Ejército sueco que desean alistarse para combatir al bolcheviquismo, especialmente por lo que respecta a los oficiales.—Efe.

PRENSA ALEMANA

"EUROPA ESTA SALVADA"

Berlín, 30 (2 t.).—Los periódicos berlineses de hoy publican muy destacadamente los comunicados especiales del alto mando y artículos de fondo con grandes títulos que dicen: «Europa está salvada». «La concentración de los Ejércitos soviéticos ha sido rota». «Victorioso avance de las armas alemanas en el Este». Los diarios dicen que era natural que se dejase al adversario durante el mayor tiempo posible en la duda sobre las intenciones militares del Reich.—Efe.

pléndida conservación del Santuario. A última hora de la tarde los ilustres visitantes emprendieron el viaje de regreso a Madrid, muy satisfechos de las horas que pasaron en nuestra ciudad.

En LENINGRADO y MOSCU

Millares de detenciones. Los ciudadanos soviéticos deberán entregar sus aparatos de radio al Gobierno. Nueva York, 29.—Comunican desde Moscú que los ciudadanos de la Unión Soviética deberán entregar, por orden de su Gobierno, los aparatos de radio, los de televisión y los gramófonos.—Efe.

Helsinki, 29.—Anoche, el Gobierno soviético ordenó millares de detenciones en Leningrado y Moscú.—Efe.

muerto Paderewsky

Célebre pianista. Presidente de Polonia.

Nueva York, 30 (2 t.).—Paderewsky, el célebre pianista polaco que, se sabe, fué el primer presidente de la República de Polonia tras la caída del armisticio de 1918, se hallaba acompañado por su hermana, su hijo de campo y su médico en el momento de morir.

Los prisioneros soviéticos

Presentan un estado lamentable. Berlín, 29.—Largos trenes con miles de prisioneros soviéticos han llegado a las estaciones de la frontera oriental. Dichos prisioneros ofrecen un aspecto lamentable con sus uniformes sucios y sus cabezas rapadas como presidiarios. Muchos de ellos proceden de la Mongolia y del Turquestán, siendo en su casi totalidad analfabetos. Se expresan con dificultad. En sus rostros se reflejan las penalidades que han sufrido.—Efe.

M.C.D.

LA GUERRA EN EL ESTE CONTRA EL SOVIET

Impresionante balance de siete días de batalla

Los alemanes han destruido 4.107 aviones soviéticos y 2.233 tanques; han capturado más de 600 cañones e ingentes cantidades de material de todas clases 40.000 soldados soviéticos prisioneros. Dos Cuerpos de Ejército y numerosas divisiones están cercadas por las tropas del Reich. Rebasado el territorio ocupado por los soviets en Polonia, las fuerzas alemanas avanzan por la Rusia Blanca en dirección a MOSCU

Publicamos a continuación los comunicados oficiales del Alto Mando del Ejército alemán que ayer fueron dados a la publicidad:

PRIMER COMUNICADO Se inicia el avance. 1.811 aviones destruidos el primer día de lucha. Berlín, 29.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: Para actuar contra el peligro del Este, las fuerzas armadas alemanas, a las tres de la mañana del día 22 avanzaron sobre una formidable concentración enemiga. Al amanecer, nuestra aviación comenzó a actuar sobre el adversario. A pesar de la fuerte superioridad numérica de aquél, la aviación alemana conquistó la supremacía del aire en el Este, infligiendo una aplastante derrota a la aviación soviética. Trescientos veintidós aviones rojos fueron derribados por los cazas y por la D. C. A. alemana. Con la destrucción de aparatos enemigos que estaban en tierra, el número de los aviones enemigos aniquilados en la jornada del 22 se eleva a 1.811. La aviación alemana sufrió la pérdida de 35 aparatos.—Efe.

SEGUNDO COMUNICADO Pasó de la frontera. Rotura del frente. Berlín, 29.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: El ejército alemán del Este pasó la frontera en la mañana del 22 en un extenso frente, penetrando de lleno en el dispositivo del Ejército soviético. Las poderosas fortalezas enemigas en la frontera han sido traspasadas en parte desde el primer día. Los violentos contraataques del enemigo fueron rechazados con pérdidas gravísimas para él. La aviación alemana ha tenido una parte gloriosa en estos combates.—Efe.

TERCER COMUNICADO Lucha cuerpo a cuerpo. Otros 1.582 aviones soviéticos destruidos. Berlín, 29.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: El 23, el enemigo realizó enérgicos contraataques contra la vanguardia de nuestras columnas de ataque. Los soldados alemanes resultaron vencedores, siendo rechazada la tentativa soviética de penetrar en nuestro dispositivo. En algunos puntos se llegó a la lucha cuerpo a cuerpo. La aviación soviética ha sufrido nuevas pérdidas graves. En la tarde del mismo día, el total de aviones destruidos desde la víspera es de 1.582.—Efe.

CUARTO COMUNICADO Conquista de la fortaleza de Brest-Litovsk. Berlín, 29.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: La fortaleza de Brest-Litovsk ha sido atacada por los soldados alemanes utilizando las armas más potentes al asalto el día 24. El avance alemán ha alcanzado Vilna y Kovno. Efe.

También obtienen éxitos los alemanes contra la Marina soviética. Submarinos y aviones germanos hundieron el sábado 86.500 toneladas de petroleros y barcos mercantes ingleses

QUINTO COMUNICADO Mil doscientos tanques soviéticos destruidos. Berlín, 29.—El Ejército soviético ha intentado detener nuestro avance atacando con numerosos carros para romper el cerco. Los carros alemanes y la artillería antitanque consiguieron mantenerse victoriosamente ayudados por la D. C. A. y la aviación. Los nuevos carros gigantes rusos sucumbieron ante la bravura de los soldados alemanes. A los cuatro días de lucha, mil doscientos carros soviéticos han sido destruidos, noventa y siete de ellos por aviones.—Efe.

SEXTO COMUNICADO La batalla de Kovno. Berlín, 29.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: El 26 de Junio, una batalla entablada dos días antes, ha terminado al Norte de Kovno. Numerosos carros, más de ciento cincuenta cañones y centenares de autos y camiones han caído en nuestro poder.—Efe.

SEPTIMO COMUNICADO Ochenta y seis mil quinientas toneladas hundidas por submarinos y aviones el día 28. Berlín, 29.—El pueblo alemán ha sido informado hoy por una serie de comunicados especiales, del curso de las operaciones en el Este. En el Atlántico, los submarinos han atacado a convoyes y barcos aislados fuertemente protegidos, hundiendo a un petrolero y siete transportes con un desplazamiento total

OCTAVO COMUNICADO La lucha en el sector de Lemberg. Berlín, 29.—En el sector Sur de la región pantanosa de Lemberg se desarrollan varios combates contra formaciones seleccionadas soviéticas. Al Oeste de Lemberg, fortalezas sólidas y modernas han sido atacadas y conquistadas por las tropas alemanas. Actualmente éstas avanzan sobre dicha ciudad. Al Norte de Lemberg nuestras divisiones continúan la lucha y progre-

san hacia el Este. Como en otros sectores, la aviación ha contribuido en éste al avance victorioso de las tropas de tierra, llegando aquélla, en sus reconocimientos, hasta el interior de Rusia. Las pérdidas sangrientas del enemigo son enormes. Numerosos carros blindados han sido destruidos.—Efe.

NOVENO COMUNICADO La lucha contra la Marina roja. Berlín, 29.—Comunicado del Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: Los barcos de superficie y los submarinos efectúan, en la lucha contra la Marina soviética, numerosas operaciones. En el Báltico oriental, un destructor soviético ha sido hundido por una mina. El crucero «Máximo Gorki» ha sido gravemente averiado. Dos submarinos soviéticos han sido destruidos. Las lanchas rápidas alemanas han hundido a dos destructores, un torpedero y otro submarino. El intento de dos destructores soviéticos de atacar a Constanza ha fracasado. A consecuencia de un breve bombardeo, uno de aquéllos se hundió y el otro se alejó.—Efe.

DECIMO COMUNICADO Dos Cuerpos de ejército y numerosas divisiones están cercados. Berlín, 29.—La progresión alemana ha dado por resultado el coto de dos Cuerpos de ejército rojos. A pesar de las desesperadas tentativas que han realizado para escapar, el círculo se estrecha en torno de ellos. Dentro de pocos días tendrán que capitular y serán aniquilados en caso contrario. La misma suerte correrán otras numerosas divisiones soviéticas de las que estaban destinadas a atacar a Alemania. La aviación alemana continúa apoyando poderosamente a las fuerzas de tierra.—Efe.

UNDECIMO COMUNICADO Avance en la Rusia Blanca. Berlín, 29.—Comunicado del Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas: Nuestras formaciones de carros y divisiones motorizadas han alcanzado la región de Minsk. Se prepara un gran éxito.—Efe.

DUODECIMO COMUNICADO EXTRAORDINARIO Balance provisional de las enormes pérdidas soviéticas. Berlín, 29.—El Gran Cuartel General de las fuerzas armadas alemanas ha publicado el siguiente comunicado extraordinario: Las primeras operaciones contra la Rusia soviética han conducido desde el día 22 al 27, a resultados que, aunque sea imposible detallarlos todavía, son formidables. Han sido capturados más de 40.000 prisioneros. Entre el material capturado figuran más de 600 cañones; 2.233 tanques apresados o destruidos, 46 de ellos de 52 toneladas. A esto hay que añadir una enorme cantidad de piezas antitanques y antiáreas, ametralladoras y fusiles de diversos modelos, automóviles y camiones. El botín aumenta de hora en hora, y será mayor cuando capitule el ejército cercado en estos momentos. La aviación alemana ha infligido la derrota más grande conocida desde el comienzo de este conflicto. En siete días han sido destruidos 4.107 aviones enemigos por los cazas, bombarderos y D. C. A., en combates aéreos o en el suelo. En el mismo período nuestras pérdidas se elevan a 150 aviones. La superioridad de los aviadores y de los aparatos alemanes es aplastante.—Efe.

OTROS COMUNICADOS ACERCA DE LA GUERRA EN EL ESTE El germano-rumano. Bucarest, 29.—El comunicado oficial germano-rumano dice que la acción contra las fuerzas soviéticas continúa. Las unidades alemanas y rumanas han cubierto los objetivos en todos los puntos y han rechazado los intentos de contraataque soviéticos. En el delta del Danubio también continúan las operaciones. Los aviones rojos han arrojado algunas bombas en un barrio de Bucarest, pero no han causado víctimas.—Efe.

Comunicado húngaro. Budapest, 29.—Comunicado del Alto Mando del Ejército húngaro: Un número bastante considerable de aviones propios bombardeó esta mañana con buenos resultados los objetivos militares soviéticos como respesalia por los ataques aéreos rojos sobre Nagybanja y Talaborfalva. Se provocaron destrucciones e incendios en los puntos atacados. Todos nuestros aparatos regresaron indemnes. La localidad de Csap, sobre el Tisza, ha sido bombardeada hoy por siete aviones soviéticos, tres de los cuales fueron derribados por nuestras defensas.—Efe.

Comunicado finlandés. Helsinki, 29.—La Central nacional de información comunica que la actividad aérea enemiga contra Finlandia se limitó en los días 27 y 28 de Junio a algunas incursiones efectuadas por fuerzas poco numerosas contra localidades de Laponia, así como en la periferia oriental y meridional del país y contra islotes en las costas del Norte y del Suroeste. Los daños materiales se reducen a algunas casas, almacenes de maderas e incendios de bos-

Comunicado italiano. El puerto de La Valetta, en Malta, fué bombardeado durante la noche del 28. En Africa oriental, la situación no ha cambiado.

Comunicado inglés. La actividad de la aviación enemiga sobre la Gran Bretaña fué restringida durante la pasada noche. Fueron bombardeados diversos puntos y hay que lamentar muertos y heridos.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Habla el Santo Padre Y da al mundo la bendición apostólica

Ciudad del Vaticano, 29.—Con motivo de la festividad de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, Su Santidad el Papa ha pronunciado una alocución por radio acerca de la intervención de la Divina providencia en los acontecimientos humanos. Pío XII comenzó diciendo que hace diecinueve siglos que la Roma de los cesáres recibió las lecciones de Jesucristo, y aunque tras la desaparición de San Pedro y San Pablo parecía que los primeros cristianos iban a quedar abandonados a la ferocidad de Nerón y sin ninguna esperanza de salvación, aquellas últimas lecciones dieron espléndido fruto. Traza seguidamente el cuadro de la Europa actual, donde la población se halla sometida a las peores calamidades, como consecuencia de la guerra, y añade: Ante esto se plantea el hombre una pregunta: «¿Cómo puede Dios misericordioso permitir tales horrores?». Cristo ha contestado ya a esta pregunta por boca de San Pedro: «Vuestros caminos no son los míos». El hombre quiere una justicia inmediata, pero Dios juzga de otro modo. Hay que confiar en El y abandonarnos a Su juicio. Dios permite temporalmente la maldad humana, pero el triunfo del mal no puede durar mucho. La vida es una cruz que no se lleva sin dolor y sin sacrificio, y la historia de los apóstoles nos lo enseña así, pero la vida de los cristianos, con sus grandes dolores y sufrimientos, termina siempre con la paz y con la victoria. Tras exponer ampliamente los principios de la moral cristiana aplicados a los momentos presentes, terminó diciendo: «Nos bendicimos al pueblo italiano con su gloriosa tradición católica, y al mundo entero, cuyos sufrimientos encuentran profundo eco en nuestro corazón.» Al pronunciar las anteriores palabras, el Santo Padre dió la bendición apostólica.—Efe.

Se intensifica la restricción de los cupos de gasolina. Dejarán de circular los coches de turismo de potencia superior a 18 HP. Se recomienda la instalación de gasógenos.

La Comisaría de Carburantes Líquidos se ve obligada, ante las dificultades creadas en la importación de productos petrolíferos, a poner en conocimiento del público que desde el primero de Julio próximo se intensificará la restricción con las siguientes medidas: Vehículos de turismo, tarjeta clase A.—Dejarán de circular los de potencia superior a 18 HP., debiendo sus propietarios devolver el cupo de Julio si ya lo han obtenido (percibiendo su importe), devolver asimismo las tarjetas de aprovisionamiento y solicitar el precinto del vehículo ante la Junta Provincial de Carburantes Líquidos, manifestando lugar donde encierra. Las que se hallen en viaje fuera de su residencia habitual deberán regresar antes del 7 de Julio, pues de otra forma habrán de solicitar el precinto en la localidad donde se encuentren. La solicitud del precinto deberá hacerse dentro de los doce primeros días de Julio para no incurrir en sanción. Los vehículos de potencia inferior no percibirán cupo en Agosto, debiendo, por tanto, quedar entendido que

el del mes de Julio corresponde al de los dos meses. Taxis.—Reducción de 50 por 100. Usos industriales.—Del 35 por 100. Pesca.—Del 35 por 100. Camiones.—Reducción según los casos. Consumo oficial.—Reducción del 50 por 100. Las Juntas Provinciales darán a conocer al público los detalles e instrucciones relativos a cada caso. Para utilizar durante el mes de Agosto los restos de carburante de los meses de Julio es preciso que los interesados canjeen los vales que quedaron en su poder por los correspondientes al mes de Agosto. Se encarece la necesidad de economizar el consumo de carburantes líquidos. Esta Comisaría quiere advertir a los propietarios de vehículos que para salvaguardar sus intereses procedan a colocar con urgencia gasógenos en los mismos, ya que ante las dificultades que se presentan para la importación de carburantes se precisan imponer grandes restricciones en el consumo de aquéllos.

La III Vuelta Ciclista a España. Delio Rodríguez gana la etapa Santander-Oviedo. Gijón, 30.—Ayer por la mañana se corrió la etapa Santander-Oviedo. Fué ganada por Delio Rodríguez, que hizo el recorrido en 1 hora, 53 minutos, 59 segundos, seguido de Sancho, en 1 h., 54 m., 45 s.; tercero Berrendero, cuarto Escuret, quinto Trueba y sexto Jabardó. El vencedor, se adjudicó una prima de 750 pesetas. Clasificación general. Al final de la etapa de ayer, la clasificación general queda modificada como sigue: Primero, Berrendero con 121 horas, 50 minutos y 53 segundos; segundo Trueba, 121 h., 51 m., 49 segundos; tercero, Jabardó, 121 h., 56 minutos, 54 segundos. Hoy se correrá la etapa Oviedo-Luarca.—Logos.

El Valencia vence al Español. Madrid, 29.—En el partido de final de la Copa del Generalísimo, jugado entre el Valencia y el Español, de Barcelona, ha resultado vencedor el primero por tres tantos a uno.—Logos.

Inútiles ataques ingleses contra Beirut. Vichy, 29.—En un comunicado oficial se dice que los esfuerzos llevados a cabo por las fuerzas inglesas para vencer la resistencia de Beirut, han resultado inútiles. Las unidades navales británicas han bombardeado desde la costa de Libia nuestras posiciones de la región montañosa del Sur. Algunos destacamentos se replegaron bajo la protección de la artillería que causó grandes pérdidas al enemigo. En la zona de Merj-Ayoun, no ha cambiado la situación. En la parte meridional de Siria las tropas inglesas han entrado en contacto con las nuestras, pero las unidades enemigas que habían penetrado en nuestras posiciones del Noroeste de Damasco han sido rechazadas con grandes pérdidas para los ingleses. La guarnición de Palmira sigue resistiendo energicamente a los ataques locales a pesar de haber sufrido fuertes bombardeos de la aviación británica. Nuestros aparatos, en cooperación con los de la Marina, han apoyado continuamente la defensa de nuestras fuerzas de tierra, sobre todo en el sector de Palmira. La escuadra enemiga ha bombardeado Dizeerz, causando víctimas entre la población civil.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Resultado heridas varias personas.—Efe.

Júbilo europeo ante las victorias contra el soviét

Entusiasmo popular en Suecia, Eslovaquia e Italia. Estocolmo, 29.—Los periódicos publican ediciones especiales en las que se dan a conocer los partes extraordinarios alemanes. El público arrebatado de las manos de los vendedores los ejemplares en los que se anunciaban con grandes titulares los triunfos del Reich. Hubo instantes en que la gente que esperaba los periódicos, asaltó los puestos donde aquéllos se venden. Frente a los transparentes de los diarios se aglomeraba el público.—Efe.

EN ESLOVAQUIA. Presburgo, 29.—Los comunicados alemanes han causado enorme entusiasmo en Eslovaquia. En todas las ciudades se han celebrado manifestaciones, vitoreándose a Alemania y al Führer. Ante los periódicos la multitud forma grupos y comenta las victorias alemanas. Al saber que los carros blindados eslovacos con las unidades motorizadas alemanas, habían alcanzado los primeros triunfos en el frente oriental, el entusiasmo creció de pronto.—Efe.

EN ITALIA. Roma, 29.—Las victorias anunciadas por los comunicados extraordinarios alemanes, han sido acogidas con gran júbilo y entusiasmo por el pueblo italiano, aliado del Reich y copartícipe activo en la Cruzada contra la Unión Soviética. Todas estas estaciones de radio de la península han dado emisiones extraordinarias para comunicar las noticias del frente oriental, y en todas las plazas y calles principales de las ciudades se instalaron altavoces ante los cuales se congregaron grandes masas de personas. En muchos sitios se formaron manifestaciones espontáneas. En los cuarteles los soldados dieron asimismo muestras de gran entusiasmo. Los vitores al Duce y al Führer, a Italia y a Alemania se repetían sin cesar.—Efe.

LA SEÑORA D.ª Pilar Peinador Blanco Presidenta de la Asociación de Señoras de la Conferencia de San Vicente de Paul de la parroquia de San Esteban Ha fallecido en esta capital el 29 de Junio de 1941. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. Su desconsolado esposo don Martín Entero Herranz; su madre doña Ana Blanco; hermana doña Ascensión Peinador; hermanos políticos, primos y demás familia, Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan la tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán agradecidos.

EL AVANCE ALEMAN EN EL FRENTE DEL ESTE

La población de UKRANIA acoge con júbilo a los soldados del REICH

En el centro del frente oriental se ha estrechado aún más el cerco de los ejércitos soviéticos derrotados. Ocupación de la ciudad de Libau en la costa. Otra división soviética cercada junto a la costa del Báltico

Nueva ruptura del frente rojo en territorio soviético después de encarnizados combates

FRANCIA

rompe sus relaciones diplomáticas con RUSIA

Vichy, 30 (2 t.).—Oficialmente se comunica que el Gobierno francés ha roto las relaciones diplomáticas con la U. R. S. S.—Efe.

Vichy, 30 (6 t.).—El comunicado oficial francés en el que se notifica la ruptura de las relaciones diplomáticas franco-rusas, dice que «después que se ha demostrado que los agentes diplomáticos y consulares de la U. R. S. S. en Francia ejercían una actividad que atacaba en sus fundamentos a la seguridad del Estado y al orden público, el Gobierno francés ha decidido romper sus relaciones con Moscú». El embajador francés en Moscú ha sido encargado de informar al Gobierno ruso de esta decisión, y el almirante Darlan ha informado por su parte al representante diplomático de los soviets en Vichy. Se adoptarán las medidas oportunas para facilitar el regreso de los diplomáticos de ambos países a sus Estados respectivos.—Efe.

La BESARABIA

A punto de ser reconquistada por RUMANIA

Bucarest, 30 (2 t.).—El Ejército rumano está a punto de librar a la Besarabia del yugo bolchevique—ha declarado en un discurso el presidente del Consejo de ministros Michel Antonescu. Añadió que los rumanos ven en Adolfo Hitler a un enviado de la Providencia para la restitución a la madre patria de los territorios que le fueron arrebatados por Rusia hace un año.—Efe.

Presburgo, 30 (2 t.).—El ministro de la Guerra de Eslovaquia informa que las unidades del Ejército eslovaco que luchan contra Rusia han conseguido importantes éxitos en los combates y se han distinguido especialmente en los ataques a las fortificaciones rusas.—Efe.

EN CHUN-KING

LA EMBAJADA INGLESA DESTRUIDA

Por dos bombas de la aviación japonesa

Chun-King, 30 (6 t.).—La Embajada de Inglaterra en Chun-King ha sido alcanzada por dos bombas de grueso calibre durante un ataque de la aviación japonesa sobre la ciudad. El edificio quedó destruido, y entre las personas que se hallaban en el refugio hubo dos muertos y once heridos. El Consulado británico del muelle del Yang-Tse sufrió también desperfectos. Otras bombas hicieron explosiones cerca de la Embajada de los Estados Unidos y de la de Alemania.—Efe.

CLAUSURA DE LA ASAMBLEA DE ARQUITECTURA

El CAUDILLO, ovacionado en la calle de Alcalá

Por una muchedumbre que se congregó ante el edificio en que se encontraba S. E.

Madrid, 30.—Este mediodía se ha celebrado la sesión de clausura de la tercera Asamblea Nacional de Arquitectura en los locales de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando. El acto fue presidido por el Generalísimo, que llegó acompañado de los jefes de sus casas civil y militar. A la puerta de la Academia de San Fernando fue recibido S. E. el jefe del Estado por los ministros de la Gobernación y secretario general del Partido; capitán general de la primera región, señor Saliquet; gobernador militar, general Sáez de Buruaga; subsecretario de Trabajo; director general de Arquitectura, Regiones Devastadas e Instituto Nacional de la Vivienda. También estaban presentes el jefe superior de Policía; el jefe nacional del S. E. U.; generales Llanderas, Borbón y Urrutia; pre-

sidente de la Academia de San Fernando, conde de Romanones, y otras jerarquías, además de numerosos académicos y arquitectos.

Una compañía con bandera y música rindió honores, siendo revistada por el Caudillo, a quien acompañaban el capitán general de la región y el gobernador militar de Madrid. En la escalera del edificio rindieron honores Milicias del S. E. U. de Arquitectura.

Ocupada la presidencia por el Generalísimo, a quien acompañaban las autoridades citadas, el director general, señor Muguruza, pronunció un discurso en el que expresó la gratitud de los arquitectos españoles por la asistencia del jefe del Estado al acto de la clausura de la Asamblea, cuya labor puso de manifiesto, agregando que era un reflejo de la realizada en

Burgos bajo auspicios del Caudillo. Dedicó un recuerdo a los arquitectos españoles que cooperan con entusiasmo por la grandeza de España y prometió al jefe del Estado la colaboración más eficaz y patriótica de todos los arquitectos españoles que cooperan con entusiasmo a la grandeza de España.

Seguidamente el Caudillo declaró clausurada la tercera Asamblea Nacional de Arquitectura.

El Caudillo, requerido insistentemente por el gentío que se había estacionado en la calle de Alcalá, hubo de salir a uno de los balcones de la Academia de San Fernando para corresponder a las muestras de cariño. El público prorumpió en vitores incansables al Caudillo, a España y a los países amigos. Al abandonar el Generalísimo aquel lugar, fue objeto de las mismas muestras de entusiasmo que a su llegada, y la tropa rindió honores de ordenanza. Por último, la compañía de Infantería que allí se encontraba desfiló ante los ministros y demás autoridades que habían asistido a la clausura.—LOGOS

Gran Circo BORZA

HOY lunes, 30, dos colosales funciones, a las 7,30 de la tarde (moda selecta) y 10,30 noche (especial) Exitos clamorosos. Nuevas entradas cómicas por los aplaudidos clowns VICENT-FRANCIS-PEPI Y CARPI Todos al Circo BORZA que está instalado en la Plaza del Conde Alpuente

Comunicado alemán

Berlín, 30 (5 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «Como ya se ha anunciado en un comunicado extraordinario, las tropas alemanas que avanzan por Giltzia han ocupado Lemberg. En el centro del frente oriental se ha estrechado aún más el cerco de los Ejércitos soviéticos derrotados, y el ala Norte de nuestras fuerzas persigue continuamente al enemigo. En la costa ha sido ocupada la ciudad de Libau. Mientras se desarrollan las operaciones contra los soviets, prosigue la guerra naval contra la Gran Bretaña. Los submarinos alemanes que atacaron a los convoyes mencionados en el comunicado de ayer, han hundido a otros cinco barcos mercantes, con un desplazamiento total de toneladas 25.400. Entre ellos se encontraba un crucero auxiliar inglés. El éxito de esta operación de submarinos se eleva, pues, a 96.000 toneladas. Nuestros aviones de bombardeo hundieron anoche, frente a Great Yarmouth, a tres buques mercantes enemigos que desplazaban en junto 23.000 toneladas y que navegaban en convoy. Entre dichos barcos figuraba un gran transporte. También se efectuaron ataques aéreos sobre las instalaciones portuarias de la desembocadura del Humber. La aviación enemiga bombardeó con cargas explosivas e incendiarias el litoral del Norte de Alemania, en particular los barrios habitados de Hamburgo y Bremen. Hubo muertos y heridos entre la población civil, y numerosos edificios sufrieron daños de mayor o menor gravedad. Nuestros cazas y nuestras baterías anti-aéreas alcanzaron un gran triunfo al rechazar estos ataques, durante los cuales fueron derribados trece aparatos ingleses, todos ellos de bombardeo.—Efe.

Berlín, 30 (5 t.).—Los habitantes de los pueblos ucranianos acogen a las tropas alemanas calurosamente, según informa la D. N. B. Los ucranianos llevan generalmente brazaletes con los colores nacionales, amarillo y azul. En muchas ocasiones dan afectuosos apretones de mano a los soldados del Reich y colaboran con éstos reparando los caminos, arreglando las averías de un carro de asalto abandonado por los soviets y dando cuenta a las autoridades militares alemanas del descubrimiento de un depósito de municiones. Las mujeres y los niños ofrecen a los soldados alemanes en marcha lo poco que todavía poseen en viveres: leche, te, pan blanco y tocino. En una pequeña ciudad ucraniana los habitantes han reducido a pedazos un monumento de mármol erigido a Lenin. En otras ciudades de Ucrania se erigen arcos de triunfo para recibir a los soldados alemanes.—Efe.

LOS 4.000 AVIONES SOVIETICOS DESTRUIDOS Tokio, 30 (5 t.).—La D. N. B. informa que los 4.000 aviones destruidos por la aviación del Reich lo han sido, en su mayor parte, en ataques dirigidos contra los aeródromos de las regiones de Bialystock y Lemberg, donde los rusos habían concentrado grandes masas de aviación para apoyar el proyectado ataque contra Alemania.—Efe.

EL CANJE DE DIPLOMATICOS ALEMANES Y SOVIETICOS Berlín, 30 (5 t.).—El embajador y los miembros de la misión diplomática soviética en Berlín se encuentran aún en territorio alemán, según se declara oficialmente en la Wilhelmstrasse. Se cree que saldrán para la U. R. S. S. en plazo muy breve. Entretanto, continúan en Moscú las negociaciones relativas al canje de los diplomáticos alemanes acreditados hasta ahora en la capital soviética. Todavía no se sabe, sin embargo, qué camino utilizarán para regresar al Reich.—Efe.

FUSILAMIENTO DE 500 JUDIOS COMUNISTAS EN RUMANIA Bucarest, 30 (6 t.).—Un comunicado oficial de la Presidencia del Consejo de ministros anuncia que los soviets han hecho descender sobre territorio rumano algunos paracaidistas-espías y agentes terroristas, que, en combinación con los elementos judaico-comunistas, tratarán naturalmente de provocar desórdenes y actos de sabotaje y agresión. Varios de esos paracaidistas han sido ya detenidos y han sido adoptadas eficaces medidas para impedir su criminal actuación. Agrega el comunicado que, en Jassy, han sido fusilados 500 judeo-comunistas, que agredieron a soldados rumanos.

OTRA DIVISION SOVIETICA CERCADA Berlín, 30 (6 t.).—Las fuerzas alemanas que avanzan hacia el Norte contra los rojos que ocupan Lituania y Letonia, han cercado completamente una División soviética, cerca de la costa del mar Báltico. La destrucción de esas fuerzas rojas es completamente segura si no se rinden antes.—Efe.

OTRA RUPTURA DEL FRENTE RUSO Berlín, 30 (6 t.).—Las tropas alemanas que avanzan rápidamente por el sector de Rusia, han roto, después de encarnizados combates, la resistencia de las fuerzas soviéticas que se encontraban allí, dispuestas al ataque. Centenares de carros blindados soviéticos han sido destruidos o capturados. Las tropas del Reich se han apoderado también de cuarenta y dos morteros y han hecho 210 prisioneros.—Efe.

PARA LUCHAR CONTRA LOS SOVIETS

Continúa con gran entusiasmo el alistamiento de voluntarios

Millares de personas participan en un acto pro alistamiento celebrado en Albacete

Madrid, 30.—Esta mañana, en la Jefatura territorial de Milicias, continuó la inscripción de voluntarios para Rusia. La animación era extraordinaria. Entre los voluntarios figura un muchacho que en nuestra Cruzada de liberación, a pesar de ser flecha, prestó sus servicios en la primera Bandera de Castilla, donde resultó herido. En el banderín de enganche del S. E. U., igualmente dependiente de la Jefatura territorial de Milicias, se ha iniciado esta mañana la inscripción y reconocimiento médico de los que en días pasados hicieron su presentación. El entusiasmo era enorme, viéndose la Delegación nacional del S. E. U. muy concurrida por multitud de muchachos que mostraban deseo de ir a luchar contra los soviets.—Logos.

Ofrecimiento de personal de la Cruz Roja Madrid, 30.—La brigada de Ambulancias de la Cruz Roja española ha hecho su ofrecimiento a las jerarquías del partido para que disponga de su personal facultativo y ambulancias, como auxiliares de Sanidad militar, en las expediciones de voluntarios contra Rusia. A tal fin se ha organizado un banderín de enganche para médicos y camilleros de la Institución que quieren marchar como voluntarios.—Logos.

Prisioneros rusos llegan a Hungría

Casi todos son de origen ucraniano Budapest, 30 (2 t.).—Los primeros contingentes de prisioneros han llegado a Hungría. Casi todos son de origen ucraniano y se quejan del mal trato de que son objeto los soldados rusos, cuya ración ha consistido los últimos días en cien gramos de pan y algunas arenques. Han añadido que los aviadores que han bombardeado Ucrania son de origen yugoslavo.—Efe.

Acto en Albacete pro alistamiento

Albacete, 30.—Organizado por la Jefatura provincial del Movimiento se celebró en el «Hogar José Antonio» un acto pro alistamiento en el voluntariado contra Rusia. Se alentó a la campaña contra el comunismo. Asistieron miles de personas, que cantaron el «Cara al Sol». Después hubo una manifestación, que recorrió las calles céntricas.—Logos.

El alistamiento en El Ferrol

Ferrol del Caudillo, 30.—Entre los voluntarios contra Rusia figuran elementos de todas las clases sociales.—

El alistamiento en Lérida

Lérida, 30.—Con el mayor entusiasmo continúa la inscripción de voluntarios para combatir contra el comunismo. Un matrimonio leridano ha mostrado deseo de combatir contra los soviets y varias señoritas han

22 aviones soviéticos

Intentan un ataque contra ALEMANIA Y todos ellos han sido derribados

Berlín, 30 (5 t.).—De veintidós bombarderos soviéticos que, formando parte de una escuadrilla, intentaron el ataque contra un aeródromo alemán, dieciocho fueron derribados por la artillería de la D. C. A. y por los cazas.—Efe.

Berlín, 30 (6 t.).—Los cuatro aviones «Martin», que lograron escapar de la derrota infligida por los cazas y la D. C. A. alemana, cuando aquellos intentaban el ataque contra un aeródromo alemán, fueron también derribados poco después, por lo cual no se salvó ninguno de los veintidós aparatos soviéticos que formaban la escuadrilla.—Efe.

CONTRA EL SOVIET

ALISTAMIENTO

De millares de estudiantes para sustituir a los combatientes en servicios auxiliares

Helsinki, 30 (2 t.).—Varios millares de jóvenes estudiantes se han alistado en el Ejército finlandés como carteros, con lo cual han podido ser empleados como combatientes un gran número de soldados que antes desempeñaban dicha función de carteros. Otro gran contingente de las escuelas públicas forma parte de las unidades de la defensa pasiva.—Efe.

EN OTROS FRENTEROS

Comunicado italiano

Roma, 30 (2 t.).—Comunicado oficial del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas: «En el sector de Tobruck nuestra artillería ha atacado intensamente los emplazamientos adversarios, ocasionando importantes daños al enemigo. Los aparatos británicos han realizado una incursión sobre Benghasi e intentaron atacar repetidas veces Trípoli, siendo rechazados por nuestros cazas. Dos aviones ingleses han sido derribados. En Africa oriental, sector de Dello, las tropas enemigas que atacaron nuestras posiciones han sido rápidamente rechazadas».

Comunicados ingleses

Londres, 30 (2 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior: «Reducido contingente de aviones enemigos han volado la pasada noche sobre Inglaterra y arrojaron bombas en las zonas orientales de las islas británicas, no causando víctimas ni destrozos. Un avión atacante ha sido derribado».—EFE

Comunicado inglés de El Cairo

El Cairo, 30 (6 t.).—Comunicado del gran Cuartel general británico en el Oriente medio: «Libia: No se ha registrado ningún cambio en la situación general. Abisinia: Las fuerzas italianas han evacuado Ghimbi, y ha sido hecho prisionero el general Berteli, que anteriormente mandó las fuerzas británicas en la Somalia británica. Siria: Nuestras tropas ultiman el cerco de Palmira, y en el sector de Damasco y otros sectores han sido efectuados algunos avances. En el sector central la situación continúa siendo la misma».—EFE

En GIBRALTAR

Orden de evacuación

La Línea, 30.—La «Gaceta Oficial» de Gibraltar publica una orden de nueva evacuación, que se verificará mañana, a las ocho y media de la misma, y que afecta a los gibraltareños residentes en Tánger y La Línea.—Logos.

Tarifa, 30.—Escortados por unidades francesas y procedentes del Mediterráneo, cruzaron el Estrecho dos convoyes de dos y tres mercantes de gran tonelaje, respectivamente.—Logos.

Comienza la siega en Huesca

La cosecha será mejor que lo que se esperaba

Huesca, 30.—Han comenzado las faenas de la siega en toda la provincia, excepto en la parte alta de la montaña, donde la cosecha está más retrasada. El rendimiento será mayor del que se esperaba.—Logos.

Nuevos pabellones en la leprosería de Fontilles

Alicante, 30.—En la leprosería de Fontilles se han inaugurado algunos pabellones que fueron destruidos por los rojos. Asistieron el director general de Sanidad y todas las autoridades.—Logos.

La III Vuelta Ciclista a España

Delio Rodríguez gana la etapa Oviedo-Luarca

Oviedo, 30.—La etapa de hoy, Oviedo-Luarca, se desarrolló sin novedad hasta la cuesta de la Espina, puntuable para el gran premio de la montaña, en que los corredores emprendieron una gran lucha. Llegó primero a la cima Delio Rodríguez, seguido de Trueba, Berrendero y Carrión.

Parece que Delio será descalificado por agarrar a Carretero en el descenso. La entrada en Luarca se decidió al «sprint», venciendo Delio, del pelotón de cabeza, en tres horas, cuarenta y ocho minutos, dos segundos, seguido de Berrendero, Carretero, Carrión, C. Martín, A. Martín y Jaborbó, todos en igual tiempo que el primero.

La clasificación general, después de la etapa de hoy, no sufre modificación alguna. Para el gran premio de la montaña están empatados Trueba y Berrendero.—Logos.

Sección Administrativa de Primera Enseñanza

Se ha recibido en esta dependencia un telegrama del ilustrísimo señor director general de Primera Enseñanza, que dice lo que sigue:

«Aspirantes ingreso Magisterio presentarán instancias hasta 30 del actual; documentos pueden uniros hasta el día 10 de Julio próximo.»

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Suscripción pública a dos mil millones de pesetas nominales en Deuda perpetua al 4 por 100 Interior

La nueva emisión estará representada por títulos al portador de las siguientes series: A, de 500 pesetas; B, de 2.500; C, de 5.000; D, de 12.500; E, de 25.000, y F, de 50.000; con vencimientos de primero de Enero, primero de Abril, primero de Julio y primero de Octubre de cada año.

Se cederán los nuevos títulos al cambio de 90 por 100 del valor nominal con cupón corriente de primero de Octubre próximo, por cantidades no inferiores a 500 pesetas o múltiplos de esta suma, mediante suscripción pública en el Banco de España y en todas sus sucursales, a partir del día 5 de Julio próximo, por mediación de agentes de Cambio y Bolsa o de corredores de Comercio en las plazas donde no haya agentes, cuyo corretaje abonará a todos ellos aquel establecimiento.

Si el producto de la suscripción en efectivo el día de la apertura excediese del límite anunciado, se reducirá a prorratea los pedidos a la cantidad que proporcionalmente les corresponda, la cual se abonará en un residuo cuando no llegue a 500 pesetas nominales, acreditándose las fracciones por resguardos talonarios hasta que, reunidos los suficientes para completar un título de 500 pesetas, pueda verificarse el canje.

En otro caso, la suscripción se cerrará al cubrir los pedidos el importe fijado como límite de la emisión.

El pago de los intereses lo efectuará el Banco de España a voluntad de los tenedores en Madrid o en sus sucursales.

En el momento de la suscripción se entregará a los suscriptores resguardos por el ingreso correspondiente al pedido, que en su día se canjearán por las respectivas carpetas provisionales en la proporción que se estime necesaria, negociables en Bolsa y con cupones de los intereses a satisfacer mientras se confeccionan los títulos definitivos.

La novillada de ayer en Segovia

¡No tenemos suerte, señor!

Hacia tiempo que no veíamos en la plaza de toros una entrada tan completa como la que se registró ayer. Si la Empresa no puso en sus taquillas el deseado anuncio de «No hay billetes», fué porque el público segoviano no es exigente y, en teniendo acceso a las localidades le importa poco a un espectador tener que compartir su asiento con algún otro.

¿Expectación? ¿Por qué? Con el respeto debido a los matadores que integran el cartel, diremos que ellos, no motivaron el lleno. Ocurrió que era el día de San Pedro, que quien más y quien menos se dijo una vez al año no hace daño; que de la provincia arribó a la capital un buen contingente de viajeros, principalmente por el hecho de que no han comenzado las faenas de la recolección, y que, por último, las noticias de la marcha de la guerra en el Este son estupendas. ¿Ustedes no creen que este último contribuyó a que imitásemos a las sardinas en lata? No se ría, amigo mío. Si a usted le hubiesen dicho a las dos y media que en el Este estaba ocurriendo lo contrario de lo que sucede, usted habría tenido una digestión penosa y su mal humor le hubiese impedido encaminarse al muro de las lamentaciones que, para nosotros, es nuestra plaza de toros.

Empezó la fiesta con una sorpresa gratísima. Estuvo encargada de correr las llaves la gentil amazona «Mis Andalucia», que actúa en el Circo Borza, con su preciosa jaca enjaezada a la andaluza. Fué muy aplaudida.

Y comenzó la lidia.

Florentino Ballesteros

Lanceó bien a su primero. Varelo y Casarribos se lucieron en su turno. La cosa empezaba bien. Nos prometíamos una tarde feliz. Ballesteros muleteó con buen estilo, apuntándose pases excelentes sin que faltasen el natural y el de pecho. Tranquilo, dominador, inteligente. Al mar lo logró media, desprendida, y una entera volcándose sobre el enemigo, pero como éste tardara en acostarse, no cortó la oreja que el público pidió. Como premio a su faena y a su gran voluntad, dió la vuelta al ruedo.

En su segundo, Ballesteros fué la víctima propiciatoria. A Dios gracias, la cosa salió mejor de lo que todos esperábamos. El novillo, semiciego, receloso, traicionero, salió a la caza del hombre. Lo vió el público. Y el público gritó y protestó airadamente. Pedía que el animal fuese devuelto al corral. ¿Quién dice que la muchedumbre no tiene corazón? La presidencia aguantó el chaparrón, y la lidia fué algo indescriptible. Frente a frente estaban el mal instinto de la fiesta y la astucia del hombre. Venció éste, mas no sin que Ballesteros, pundonoroso, resultase volteado en el primer intento para despatcharle. Resumiendo: No se mata a un perro rabioso con tanta alevosía, pero ésta se hallaba en el presente caso perfectamente justificada, y prueba de ello fué el contento del público cuando vió extinguida la vida del mala sangre.

Varelito Chico

Con las manos bajas y mucho temple dió a su primero unos lances muy buenos. No quiso o no supo corregir un grave defecto de su enemigo. Este se venía peligrosamente del lado derecho y no se cuidó del defecto.

Por eso, al iniciar la faena de muleta, Varelito resultó víctima de su propia inexperiencia. Sencillamente, sin que hubiese derrote, obediendo a su tendencia natural a colarse por la derecha, el novillo cogió a Varelito, le derribó, le recogió en el

suelo y le volteó aparatadamente. Por fortuna no perdió más que una manpa de la taleguilla. Es decir, perdió también la serenidad y la noción de lo que hacía.

A partir de este momento, la conducta de Varelito, como torero, fué censurable y censurada por el público, que ya no vió en aquél al paisano, sino al hombre que no sabe perder; ni reconocer que su fracaso es motivado por su torpeza o por su ignorancia. Echó a perder un buen novillo, al que mató después de varios pinchazos y de media. La presidencia le sancionó con un aviso. El bicho fué aplaudido al ser sacado del coso.

En su segundo, Varelito había reaccionado. El novillo, que salía huido, fué recogido por aquél y dió unos lances muy aceptables. A la hora de matar brindó al público. Realizó una faena de capa breve, discreta, acusando valentía, para un pinchazo y una estocada buena que bastó. Escuchó una ovación y dió la vuelta al ruedo.

Casarribos

Me dicen que es ésta una de las primeras novilladas que torea. No parece por su dominio de sí mismo, la agilidad con que mueve los brazos y la soltura con que se desenvuelve. Es hasta elegante en el torear, aunque sea una elegancia algo fría. Toreó muy bien de capa al primero. En el último tercio brindó al público. Realizó una faena laboriosa, sin cosas de importancia en pro ni en contra. Con el estoque estuvo algo pesado. Pinchó tres veces y acabó con media estocada, rematando al bicho ese soberbio puntillero que es Pepe Hernanz.

A su segundo, el que cerró plaza, le dió unos lances, pero Casarribos fué volteado sin consecuencias. La lidia transcurrió sin nada de particular. No estuvo afortunado al matar. Dió una estocada defectuosa, media regular y descabelló al primer intento.

El ganado

Se nos ha dicho que era de Coquilla y de Fermín Sanz. Todos los novillos fueron grandes, y con muchas arrobos, propios para el tercio de varas. El primero y el segundo, buenos. El tercero, regular. El cuarto, ilidiable. El quinto y el sexto más malos que regulares.

Rix

Préstamos de nupcialidad entre trabajadores de la provincia de Segovia

En cumplimiento de lo dispuesto en el Decreto de 22 de Febrero y en la Orden ministerial de 7 de Marzo de 1941, la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca un cuarto concurso para la concesión de préstamos de nupcialidad entre trabajadores, en la provincia de Segovia, que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de Septiembre, con arreglo a las siguientes bases:

1.ª Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes, serán:

Cinco de 2.500 pesetas, para solicitantes varones afiliados al régimen de Subsidios Familiares.

Tres de 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga, en tanto que el esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

Las cantidades excedentes de un grupo se destinarán a incrementar los préstamos del otro grupo.

2.ª Los requisitos que se exigen pa-

Servicio Provincial de Ganadería

Cursillos para ganaderos y veterinarios

Atendiendo a la circunstancia del retraso con que por causas ajenas a la voluntad de esta Jefatura, se ha publicado la convocatoria para la concesión de becas para asistencia a estos cursillos, se amplía el plazo de admisión de instancias hasta el día 3 de Julio inclusive.

La asistencia de los inspectores municipales veterinarios, no se computará como licencia disfrutada, a los efectos de lo dispuesto en el Reglamento del Cuerpo, en contra de lo que por error de copia, se hacía constar en nuestro número del sábado.

Juzgado Instructor Provincial de Responsabilidades Políticas de Segovia

Edicto.—Por el presente se hace saber que deben de presentarse ante este Juzgado, dentro del plazo máximo de ocho días, los señores que en la subasta celebrada el día 7 de Abril de 1937 se les adjudicaron los enseres y bienes muebles e inmuebles del vecino de esta capital Ceferino Martín Chavente, para notificarles resolución dictada por el Tribunal Regional de Responsabilidades Políticas de Madrid; caso de que no efectúen su presentación, les pararán los perjuicios a que haya lugar en derecho.

Lo que se hace público por medio del presente, conforme determina la Ley de 9 de Febrero de 1939.

Dado en Segovia, a 30 de Junio de 1941.—El secretario, Pío Martín.—V.º B.º: el juez instructor, J. Cáceres.

Diputación provincial de Segovia

Subasta

La Comisión gestora de la excelentísima Diputación, en su sesión de 17 de los corrientes, acordó señalar el día 26 del próximo mes de Julio y hora de las once y media de la mañana, para celebrar la subasta de venta de la casa número 2 de la calle de San Agustín, en esta ciudad, propiedad de la Residencia provincial, bajo el tipo de 164.000 pesetas.

Segovia, a 28 de Junio de 1941.—El presidente, José Riera.

OBTENCION DOCUMENTOS

Gestiones Ministerios, Penales, últimas voluntades, toda clase de asuntos, los tramita con rapidez Agencia «Marbebi», Alcalá, 126, Madrid. Teléfonos 61.878 y 63.884.

Rix

En la Sociedad Filarmónica

Actuación de Laura Santelmo

El sábado último celebró la Sociedad Filarmónica de Segovia, su concierto XI de la temporada, actuando en el mismo la catedrático de danzas folklóricas del Real Conservatorio de Música y Declamación de Madrid, Laura de Santelmo, acompañada por Eugenio Barrenechea, al piano, y F. Aguilera, con la guitarra.

Esta solemnidad artística había despertado gran expectación por lo que la amplia sala del teatro Cervantes estaba totalmente abarrotada de un público selectísimo.

Laura Santelmo alcanzó desde los primeros momentos un grandioso éxito. La presentación de las distintas danzas constituyó un espectáculo de depurado gusto artístico. Laura de Santelmo nos presentó una versión admirable de todos los números del programa: «Córdoba» y «Mallorca», de Albéniz; «Escena y danza charrá», de Gombau; «Jueves Santo a Media Noche», de Turina, y «Soñadores del Sacromonte», popular, constituyeron la primera parte. Aun subió la emoción y la complacencia del público en la segunda parte, en la que la gran artista interpretó «Fandango antiguo» y «Rosa y tango», popular, quedando el público con deseos de que se hubiese repetido esta última danza; «Triana», de Albéniz; «Habanera», de Chabrier, y el conocido «Bolero», de Ravel, fueron también admirablemente logrados.

El público ovacionó con entusiasmo a la gran artista al final de todos los números, viéndose precisada a interpretar, fuera de programa, unas «Sevillanas», al final de las cuales se reprodujo la ovación.

El pianista Eugenio Barrenechea y el guitarrista F. Aguilera, interpretaron varios números de concierto, logrando muchísimos aplausos.

En resumen, una grata velada artística y un éxito más para la Sociedad Filarmónica de Segovia.

Departamento Provincial de «Educación y Descanso»

«Educación y Descanso» y las vacaciones del 1941

En la Jefatura Nacional de «Educación y descanso» se trabaja con febril actividad, por si fuera poco la organización de la III Vuelta Ciclista a España, la I Exposición Nacional de Arte y las numerosas excursiones que en las cincuenta provincias se organizan bajo la dirección del jefe de la Obra todos los domingos, se trabaja en estos días activamente en la preparación de numerosas residencias y viajes de verano, que permitirán a todos los afiliados a la C. N. S. disfrutar de vacación de verano por un precio, tanto en transporte como en alojamiento, tan reducido, que si no hubiéramos visto cifras y datos que lo demuestran, podría pensarse que era una pura fantasía.

Por hoy sólo podemos adelantar que habrá residencias en Valencia, Costa Brava, Andalucía, Asturias, costa del Cantábrico, Pirineos, sierra de Burgos, sierra de Córdoba, Galicia y sierra del Guadarrama, estando en proyecto muchas más, para las que faltan solamente pequeños detalles.

Estas residencias estarán abiertas los tres meses de Julio, Agosto y Septiembre, y para acudir a ellas se podrá hacer el viaje individualmente, utilizando los trenes corrientes en cualquier clase de las tres, con una gran reducción de precios.

EN CERVANTES

«Sueños de príncipe (Mayerling)» Los amores del archiduque Rodolfo con la baronesa María Vetsera, que terminaron trágicamente en el pabelloncito de caza de Mayerling, cerca de Viena, en 1889, y cuya muerte misteriosa conmovió a todas las Cortes europeas, han dado pretexto a fantásticos relatos novelescos, forjadores de una leyenda romántica, en la que el suicidio de ambos amantes—aún no probado—es la consecuencia de una serie de capítulos sentimentales.

De una de esas fábulas está tomada la película que ayer se estrenó en este teatro, y aunque el carácter del archiduque se nos antoja exagerado en sus mentales delirios, propios de un desequilibrado, hemos de reconocer que el de la baronesa citada constituye un acierto, pues esta figura se nos aparece en la pantalla como debió de ser en vida: una muchacha inocente, subyugada por el brillo dorado que realzaba el esplendor en que se desenvolvía la existencia del heredero de un trono imperial.

Los pasajes del film en que el hijo atormentado del emperador Francisco José y su amante desgraciada, cobran calor humano, abandonando sus alucinantes perfiles de espectros históricos, es de mucha riqueza en la presentación, porque tienen como fondo decorativo las suntuosas dependencias de los palacios imperiales de una de las Cortes más suntuosas de aquella época.

Charles Bayer y Danielle Darrieux, la magnífica actriz francesa, se muestran en esta película tales como acostumbra a conducirse: como dos artistas del cine de enormes recursos y modalidades múltiples, excepcionalmente incomparables. Los restantes intérpretes no se salen del marco en que se desarrolla esta cinta interesante, a la que una música, compuesta de vales de Strauss, presta su empalagosa dulzura, muy propia del ambiente que recoge este asunto sentimental.



Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

Anuncios breves

Artículos fantasma y siempre prácticos, últimos modelos. EL CAPRICHOS. Cervantes, 2.

Vaca negra con pintas blancas en la tripa se halla depositada a disposición de quien acredite pertenencia. Alcañal de Abades.

Vendo en Segovia casas bien situadas. 3.500, 4.000, 5.000, 12.000, 30.000, 45.000, 60.000, juntas o separadas. Informar, Judería Nueva, 5.

Motobombas para riego, eléctricas y de explosión; piedras Ferté y artificiales de Casa Molina Navarro en Existencias. Viajante Juan Martín. Marugán.

Automóvil de 5 HP, estado nuevo, vendiendo en Segovia. Verle y tratar, José Zorrilla, 129.

Pérdida desde «Barceló» a plaza Franco de reloj de caballero pulsera plateada. Agradecerán y gratificarán devolución comercio casa Aragoneses.

Vino de cosecha, vendiendo 80 cántaras. Tratar, Rafael García, en Chafúa.

Necesito representante colegiado introduciendo ultramarinos y droguería, artículo mucho consumo. Dirigirse a M. Lavín. Capuchinos Viejos, 1. Valladolid.

Se compran toda clase de muebles y objetos. Avisos: Corpus, número 5. Teléfono 214.

Se arregla toda clase de relojes, composuras garantizadas. Marino Mozo. Corpus, 6.

Cubierta completa de madera y teja para nave sin apoyos, de 24 por 14 metros. Baldosas usadas de 25 por 25. Puertas y ventanas usadas, se venden en Escultor Marinas, 3.

Cemento Portland y yeso, se vende. Se recomienda lleven sacos por carecer de ellos. Casa de Rosa, en Aldea Real.

Muebles de todos los precios, nuevos y de ocasión. GARCIA SANZ. Tienda, exposición y ventas. (Frente al Banco de España).

Prensa para hierba, buenas condiciones, vendiendo. Nemesio de Miguel, en Ortigosa de Peñafiel.

Vendo ortigas y escarpate con su luna y cristales. Razón en la zapatería «La Ideal». Cervantes, 10. (Segovia).

Casas se venden dos con jardín. Para tratar, Doctor Velasco, número 9, bajo.

Casa en Sepúlveda, situación inmejorable, amplísima, recién arreglada, se alquila temporada o año. Informes en Sepúlveda, don Manuel Conde; en Segovia, plaza San Facundo, 7, principal.

Vendo vaca suiza recién parida del segundo. Tratar, Lucio Roldán. Roda de Eresma.

Se vende vaca suiza del segundo, abundante producción, parida de cuatro días. Eulogio Sanz. Rebollo.

Caballo acostumbrado a trabajar, toda prueba; carro varas y arado, vende Mariano Rodríguez, en Cárulos de Coca.

Vendo vaca mestiza con dos terneras o cambio por ganado lanar. Tratar, Martín Llorente, en Monterrubio.

Se vende vaca suiza del tercero, cumplida. Para tratar con Atlano Pato, en Santa María de Nieva.

Chota suiza de cinco días, se vende. Manuel Villaverde. Zamarrama.

ESCOPETAS de caza «Astra» Unceta y Compañía, fabricantes de la famosa pistola «Astra». Representante, U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

JABONES «MIVE»; pastillas de 150 y 200 gramos. Representante: Ubaldo M. García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

¡Ocasión! Vendo dinamo «Siemens» de 3.200 wts. y 115 voltios. Motor «Renault» 14.20 HP., con bancada para industria y teléfonos varios modelos. Justino Minguez, en Rapariego.

Zapatería Matías Moreno (Sucesor) Sandalias blancas, color y negras. Playeras y toda clase de calzados se han recibido en la mejor zapatería. Casa Matías. Juan Bravo, 22. (Frente a la ex cárcel)

ANUNCIANTES: Contraten su publicidad con EL ADELANTADO DE SEGOVIA, y podrán obtener un descuento del 5 al 25 por 100.

José M.ª Hervías Especialista en partos y enfermedades de la mujer. En Madrid, Velázquez, 34, primero. Consulta de tres a seis. Teléfono 54736

Consulta en SEGOVIA todos los JUEVES de once y media a una. Corpus, 8, primero, letra B. Teléfono 314

Para deleitarse en verano Pida V. muy frío **Diamante** Agradabilísimo al paladar De Bodegas Franco-Españolas

La Ley del 28 de Marzo de 1941 obliga a muchos **COMERCIANTES INDIVIDUALES** a tributar por Utilidades. Es indispensable para ellos el conocer el manejo de este impuesto, y todas las particularidades que afectan a la

TRIBUTACION En unos días, sin moverse de su domicilio, y de la manera más rápida, económica, cómoda y eficaz, sea Vd. gerente de Sociedad, comerciante, industrial o contable conocerá Vd. a la perfección el manejo de todas las disposiciones y tarifas en vigor, siguiendo nuestro

CURSO POR CORRESPONDENCIA especialmente creado para ese objeto, que le permitirá evitarse toda clase de trastornos y molestias, aclarándosele en el acto cuantas dudas tuviere acerca de la materia. Pida urgentemente nuestro folleto explicativo «E» con programa y detalles gratis

ACADEMIA CCC Apart. 108 • SAN SEBASTIAN

LA UNIÓN TRANSPORTES SEGOVIA Ruiz de Aída, 6. Precios módicos MADRID Tudescos, 1. Telf. 17684

L. LEON Especialista en garganta, nariz y oído Médico A. del Hospital de San Carlos de Madrid y del Centro de Higiene de El Espinar. Pasará consulta todos los jueves de tres a cinco, a partir de esta fecha, en la calle de Juan Bravo, 10, 2.ª, derecha. En Madrid, Alcalá, 157. Teléfono 50841

Caldas de Oviedo Reumatismo, catarros, post-gripe **GRAN HOTEL**

Automóvil desde Oviedo (recorrido diez kilómetros). 1.º Julio a 30 de Septiembre.

J. Useros Casas

Ex-médico de guardia de la Maternidad provincial de Madrid y tocólogo puericultor por oposición. Especialista en partos y enfermedades de la mujer. **RAYOS X** Consulta diaria de doce a una y de cuatro a cinco. Plaza S. Martín, 1. Tel. 186. Segovia

Pensión Chiclanero

José Olmedillas Todo confort. Avenida de José Antonio, 67, 1.º B. Teléfono 23813

Madrid

J. López Miguel

Médico-Dentista Odontólogo oficial de la Academia de Artillería. Rayos X Cirugía Maxilo Facial. De 11 a 9 y de 4 a 6. San Francisco, 23, bajo, dcha. Telf. 472

Se vende la huerta de los

Alamillos, próxima al Azoguejo, limitada por la Alameda del Conejo y las carreteras de Boceguillas, de San Ildefonso y la Cueva de la Zorra. Comprende huerta, prados, dos casas, viviendas y establos. Razón: señor Molina, Juan Bravo, 10, entresuelo.

Juan Barrios

Especialista de riñón y vías urinarias. Enfermedades venéreas. Consulta de tres a seis. José Zorrilla, 24 y 26. Teléfono 37-2

D. Vidacocha

MEDICO OCULISTA Consulta diaria de once a dos. Calle Colón, 5. Telf. 838 SEGOVIA

CARLOS DE LA FUENTE

Enfermedades de la infancia. Consulta de 1 a 2 y de 5 a 6. Plaza Franco, 10, segundo. Tel. 371

Suscripción pública a dos mil millones de pesetas nominales en Deuda perpetua al 4 por 100 Interior

La nueva emisión estará representada por títulos al portador de las siguientes series: A, de 500 pesetas; B, de 2.500; C, de 5.000; D, de 12.500; E, de 25.000, y F, de 50.000; con vencimientos de primero de Enero, primero de Abril, primero de Julio y primero de Octubre de cada año.

Se cederán los nuevos títulos al cambio de 90 por 100 del valor nominal con cupón corriente de primero de Octubre próximo, por cantidades no inferiores a 500 pesetas o múltiplos de esta suma, mediante suscripción pública en el Banco de España y en todas sus sucursales, a partir del día 5 de Julio próximo, por mediación de agentes de Cambio y Bolsa o de corredores de Comercio en las plazas donde no haya agentes, cuyo corretaje abonará a todos ellos aquel Establecimiento.

Si el producto de la suscripción en efectivo el día de la apertura excediese del límite anunciado, se reducirán a prorrata los pedidos a la cantidad que proporcionalmente les corresponda, la cual se abonará en un residuo cuando no llegue a 500 pesetas nominales, acreditándose las fracciones por resguardos talonarios hasta que, reunidos los suficientes para completar un título de 500 pesetas, pueda verificarse el canje.

En otro caso, la suscripción se cerrará al cubrir los pedidos el importe fijado como límite de la emisión.

El pago de los intereses lo efectuará el Banco de España a voluntad de los tenedores en Madrid o en sus sucursales.

En el momento de la suscripción se entregará a los suscriptores resguardos por el ingreso correspondiente al pedido, que en su día se canjearán por las respectivas carpetas provisionales en la proporción que se estime necesaria, negociables en Bolsa y con cupones de los intereses a satisfacer mientras se confeccionan los títulos definitivos.

Agustín Santamaría Arranz, corredor de Comercio colegiado (notario mercantil), recibe suscripciones.

HORAS: En el Banco de España de nueve a una. En Isabel la Católica, 1 y 3, primero, de tres a seis.

Para evitar la roña del ganado lanar **Polvos Zuper** **GANADEROS** Para marcar ovejas **OVINOL** PERFUMERIA VELASCO 1. la Católica, 2

Nueva Casa Consistorial

Tenemos noticias de que el Ayuntamiento de Campo de Cudlar y el de Sanchoño, han encargado el proyecto de nueva Casa Consistorial a don Elías Heredia Madrigal, arquitecto municipal de Cudlar. Lo celebramos